

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, AlhamdulillahirabbilA'lamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan nikmat, kesehatan dan kesempatan kepada penulis penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengembangan Modul Berbasis Inkuiri Terbimbing Pada Materi Hukum Dasar Kimia di Sekolah Menengah Atas”**, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih kepada dosen penguji saya Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban M.Si, Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si dan Bapak Dr. Muhammad Yusuf, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si. selaku dosen penasihat akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Guru Kimia Ibu Sofiah Bangun, S.Pd, M.Si, Bapak Drs. Tumpal Lumban Tobing, Ibu Rosalinda Pardede, S.Pd, dan Ibu Dra. Debora, Staf Tata Usaha, dan siswa/i kelas X MIA 1 SMA Negeri 14 Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung. Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada guru-guru di SMA Negeri 1 Na IX-X, khususnya kepada bapak Ridwan Pohan, S.Pd selaku guru kimia yang telah memberikan banyak sekali ilmu yang bermanfaat kepada peneliti.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua saya Ayahanda Simin dan Ibunda Samiati yang telah berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Tak lupa buat kakak-kakak saya, Ade Maya Sari dan Mei Anisyah, abang-abang saya Jepri Arianto, Idham Khalid Nst, Willy Chandra, dan keponakan-keponakan saya Kayyisa, Queensya, dan Arka yang telah memberi semangat dan mendoakan penulis dalam penyelesaian skripsi. Dan terima kasih juga kepada teman-teman satu kosan di Laut Dendang, mbak Fitri, Githa, Septia, Nada dan Kiki yang selalu menemani, membantu serta menghibur penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih kepada sahabat tersayang Ha Family: Sri Rahayu Siregar, Syafirah Khairiah, Tio Masni Simbolon, Nurfazhilah dan Dian Lestari yang selalu menemani dan mendukung penulis selama 4 tahun ini. Terimakasih disampaikan kepada yang teristimewa dan terkasih teman-teman Aliansi Stambuk Tua kelas Asam Basa Stambuk 2013, Lusitam, Taniya, Rina, Dirga, Henny, Desi, Delima, Ismi, Fatihara, Jessicka, Dana, Juri, Amira, Egy, Digdo, Bastian, Bilson, Eben, Ayusuwi, Blestri, Andini, Debby, Hanna, Endang, Brilyani, Mona, Lina, Srinity dan Reza yang telah memberikan semangat dan sudah penulis anggap sebagai keluarga terbaik selama studi 4 tahun di UNIMED. Dan tidak lupa kepada teman-teman seperjuangan Imma Sari, Siti Masita Khairani, dan Muhammad Abduh.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2017

Penulis

Intan Pratiwi

NIM. 4133331005

THE
Character Building
UNIVERSITY